

このコーナーでは、あなたの周りの身近な出来事や話題を待っています。市役所情報広報課広報係までご連絡ください。(☎4313広報係直通)



みんなの広場

↓あてやかな振り袖に身を包み、華やかに会場を彩った新成人



1.10

決意を新たに大人の仲間入り

祝 平成 28 年成人式

20歳の門出を祝う成人式が市民会館で行われ、602人が大人の仲間入りをしました。式の企画・運営は、各町選出の新成人代表の成人式実行委員18人。委員長の嶋田竜也さんは、「一つ一つの行動に責任が問われます。目標を持って乗り越えましょう」とあいさつ。北野寛子さんと石井侑樹さんが「自分を育ててくれた地域や家族、友人への感謝の気持ちを忘れず、恩返しをしたい」と新成人の誓いを述べ、希望に満ちた大人への第一歩を踏み出しました。



力強く『新成人の誓い』を述べる北野寛子さん(左)・石井侑樹さん



前日には 大川内 悟さん(立花町)から寄贈されたソメイヨシノ10本を夢みさき公園に記念植樹

火災がない1年となりますように

平成 28 年伊万里市消防出初式

伊万里市消防出初式が二里小学校でありました。緊張感漂う中、参加した市内11分団の消防団員759人が通常点検や分列行進を行い、地域の安全・安心を守る決意を新たにしました。また、この日は、事業所への感謝状贈呈や団員表彰も行われたほか、式典終了後には有田川河川敷で小型ポンプによる100口一斉放水が披露されました。



1.10

↑火災や災害がないよう祈願しながら一斉に放水する消防団員

↓避難した場所や健康状態などについて伝言を録音する子どもたち



12.22

もしもの時は忘れて171で伝言

災害用伝言ダイヤル171体験学習会

災害発生時に専用ダイヤル『171』で安否確認を行う災害用伝言ダイヤルの体験学習会が、東山代小学校で開かれました。これは、公益財団法人日本公衆電話会が主催したもので、この日は4年生52人が参加。児童たちは、会員の指導を受けながら、臨時の公衆電話を使って実際に伝言を録音・再生し、真剣な表情で使い方を学んでいました。